

El Mercurio, Valparaíso

Exito de una obra teatral

27-1-1973. P. 7.

Con un público que ha colmado la Sala Ervilia de la U. del Norte, el Teatro Testimonio, de Santiago, ha continuado las representaciones de la obra de Nelson Bing: "La Noche del Apocalipsis".

La obra ha merecido elogiosos comentarios del público, por su original estructura teatral y por el acertado desempeño que de los múltiples roles que deben abordar, realizan los cinco actores que integran el elenco.

Éxito de una obra teatral. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Éxito de una obra teatral. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa